
 Lautlos ist immer gut!Erledigt

Beitrag von „kuckkuck“ vom 23. Januar 2017, 19:39

XFX könnte in Zukunft sich einen schönen Ruf, so wie Asus aneignen. Auch ich kenne Fälle in
denen XFX nicht läuft (zB R9 280x) außer man lädt manuell ein anderes VBios.
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